

Amtszulagen (Monatsbetrag in Euro)

Gültig ab 1. Mai 2026

Dem Grunde nach geregelt in den Bundesbesoldungsordnungen A und B		Betrag in Euro
Besoldungsgruppe	Fußnote	
A 3	1	52,65
	2	97,13
	3	49,04
A 4	1	52,65
	2	97,13
	4	10,58
A 5	1	52,65
	3	97,13
A 6	2, 5	52,65
A 7	5	65,39
A 8	1	84,24
A 9	1	392,01
A 13	1	398,38
	7	182,09
A 14	5	273,13
A 15	3	364,15
	8	273,13
A 16	6	305,44
B 10	1	631,16

Wesentliche Stellsulagen (Monatsbetrag in Euro)

Gültig ab 1. Mai 2026

Dem Grunde nach geregelt in den Bundesbesoldungsordnungen A und B	Monatsbetrag in Euro
Vorbemerkung	
Nummer 9 Beamte und Soldaten nach einer Dienstzeit von einem Jahr zwei Jahren	95,00 228,00
Nummer 10 Beamte und Soldaten nach einer Dienstzeit von einem Jahr zwei Jahren	95,00 190,00
Nummer 13 Abs. 1 des mittleren Dienstes des gehobenen Dienstes	110,00 160,00

**Zulage für Dienst zu ungünstigen Zeiten,
je Stunde in Euro**

Gültig ab 1. Mai 2026

(§ 4 Abs. 1 EZuV)	
1) an Sonntagen und gesetzlichen Wochenfeiertagen, an Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12 Uhr sowie am 24. und 31. Dezember jeden Jahres nach 12 Uhr, wenn diese Tage nicht auf einen Sonntag fallen	6,68
2 a) an den übrigen Samstagen in der Zeit zwischen 13 Uhr und 20 Uhr b) im Übrigen in der Zeit zwischen 20 Uhr und 6 Uhr	1,57 3,15



Vorteile für den öffentlichen Dienst?

Die gibt es bei der BB Bank.



**Jetzt informieren und
Vorteile sichern:**
www.bbbank.de/dbb



dbb
beamtenbund
und tarifunion
www.dbb.de

2026 Besoldungstabelle

Für Beamtinnen und Beamte
des Bundes

Gültig ab 1. Mai 2026

Entwurf

Eine Veröffentlichung erfolgt unter Vorbehalt
der Bekanntmachung im Gesetzblatt

dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169, 10117 Berlin
Telefon 030.4081-5201, Fax 030.4081-4739
E-Mail: beamte@dbb.de, Internet: www.dbb.de

Bundesbesoldungsordnung A

Gültig ab 1. Mai 2026

Besoldungs- gruppe	Grundgehalt							
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	Stufe 7	Stufe 8
A 3	2 866,27	2 925,90	2 985,57	3 033,59	3 081,60	3 129,63	3 177,66	3 225,67
A 4	2 921,59	2 992,87	3 064,16	3 120,89	3 177,66	3 234,42	3 291,15	3 343,56
A 5	2 941,92	3 030,68	3 101,97	3 171,84	3 241,72	3 313,02	3 382,83	3 451,24
A 6	3 000,12	3 103,46	3 208,20	3 288,24	3 371,20	3 451,24	3 539,98	3 617,11
A 7	3 138,37	3 230,07	3 350,86	3 474,50	3 595,28	3 717,53	3 809,21	3 900,87
A 8	3 307,17	3 417,78	3 573,45	3 730,64	3 887,77	3 996,91	4 107,50	4 216,64
A 9	3 551,63	3 660,77	3 832,50	4 007,09	4 178,78	4 295,50	4 416,92	4 535,33
A 10	3 785,90	3 935,78	4 152,63	4 370,42	4 592,27	4 746,67	4 901,02	5 055,47
A 11	4 295,50	4 524,81	4 752,65	4 981,98	5 139,35	5 296,74	5 454,13	5 611,55
A 12	4 589,29	4 860,59	5 133,38	5 404,66	5 593,53	5 779,40	5 966,76	6 157,12
A 13	5 343,23	5 598,03	5 851,33	6 106,15	6 281,51	6 458,41	6 633,75	6 806,11
A 14	5 488,61	5 816,86	6 146,62	6 474,87	6 701,18	6 929,06	7 155,35	7 383,21
A 15	6 659,23	6 956,02	7 182,35	7 408,70	7 635,02	7 859,85	8 084,70	8 308,00
A 16	7 323,25	7 668,02	7 928,80	8 189,62	8 448,92	8 711,24	8 972,03	9 229,88

Erhöhungsbeträge für die Besoldungsgruppen A 5, A 6, A 9 und A 10	
Das Grundgehalt erhöht sich in den Besoldungsgruppen A 5 und A 6 für Beamte des mittleren Dienstes sowie für Soldaten in der Laufbahngruppe der Unteroffiziere sowie für Fahnenjunker und Seekadetten um	26,63 Euro
Es erhöht sich in den Besoldungsgruppen A 9 und A 10 für Beamte des gehobenen Dienstes sowie für Offiziere	11,62 Euro

Besoldungsordnung B

Grundgehalt (Monatsbetrag in Euro)

Gültig ab 1. Mai 2026

BesGr.	B 1	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9	B 10	B 11
	8 308,00	9 615,07	10 168,14	10 746,71	11 410,74	12 041,80	12 650,33	13 287,33	14 077,27	16 530,96	17 030,76

Besoldungsordnung W

Gültig ab 1. Mai 2026

Besoldungsgruppe	Grundgehalt (Monatsbetrag in Euro)		
W 1	5 690,50		
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3
W 2	7 213,53	7 624,75	8 035,95
W 3	8 035,95	8 584,23	9 132,52

Familienzuschlag (Monatsbetrag in Euro)

Gültig ab 1. Mai 2026

Stufe 1 (§ 40 Abs. 1)	Stufe 2 (§ 40 Abs. 2)
181,36	336,35
Der Familienzuschlag erhöht sich	
– für das zweite zu berücksichtigende Kind um	154,99
– für jedes weitere zu berücksichtigende Kind um	482,89
Erhöhungsbeträge für Besoldungsgruppen A 3 bis A 5 und für Anwärter des einfachen Dienstes	
1. für das erste zu berücksichtigende Kind für die Besoldungsgruppen A 3 bis A 5 und	5,37
2. für jedes weitere zu berücksichtigende Kind	
– in der Besoldungsgruppe A 3 und für Anwärter des einfachen Dienstes um	26,84
– in der Besoldungsgruppe A 4 um	21,47
– in der Besoldungsgruppe A 5 um	16,10
Soweit dadurch im Einzelfall die Besoldung hinter derjenigen aus einer niedrigeren Besoldungsgruppe zurückbleibt, wird der Unterschiedsbetrag zusätzlich gewährt.	
Anrechnungsbetrag nach § 39 Abs. 2 Satz 1	
– Besoldungsgruppen A 3 bis A 8:	152,76
– Besoldungsgruppen A 9 bis A 12:	162,16

Anwärtergrundbetrag

Gültig ab 1. Mai 2026

Laufbahnen	Grundbetrag (Monatsbetrag in Euro)
einfacher Dienst	1 490,46
mittlerer Dienst	1 560,06
gehobener Dienst	1 846,85
höherer Dienst	2 778,48

Mehrarbeitsvergütung

Vergütung pro Stunde (in Euro)

Gültig ab 1. Mai 2026

§ 4 Abs. 1 MVergV	
Besoldungsgruppe A 3 bis A 4	16,32
Besoldungsgruppe A 5 bis A 8	19,30
Besoldungsgruppe A 9 bis A 12	26,50
Besoldungsgruppe A 13 bis A 16	36,48
§ 4 Abs. 3 MVergV	
Nummer 1	36,26
Nummer 2	42,35